
Pièces 6 Pièces

Superficie 150 m²

Référence MZIAX0560

Prix 1 270 000 €

Aix-en-Provence
Maison à vendre (13100)
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A  quelques  encablures  du  centre  historique  d'Aix-en-Provence,  cette  élégante

maison des années 50 développe une surface habitables de 150m² comprenant un

studio  indépendant  sur  une jolie  parcelle  paysagée de 685m² avec piscine.Située

au  coeur  d'un  quartier  très  prisé,  à  proximité  du  célèbre  Parc  de  la  Torse,  cette

habitation rare et singulière offre à ses habitants une qualité de vie agréable entre

nature et vie urbaine.Au calme absolu et sans vis à vis, cette charmante maison à

l'architecture typique des années 50 avec ses lignes simples et épurées offre des

volumes généreux et a récemment ...

A  stone's  throw  from  the  historic  center  of  aix-en-provence,  this  elegant  house

from the 1950s has a living space of 150m² including an independent studio on a

pretty landscaped plot of 685m² with swimming pool. Located in the heart of a very

popular area, near the famous parc de la torse, this rare and unique home offers its

inhabitants a pleasant quality of life between nature and urban life. In absolute calm

and  not  overlooked,  this  charming  house  with  typical  1950s  architecture  with  its

simple  and  clean  lines  offers  generous  volumes  and  has  recently  undergone  a

quality renovation. Mainly ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX-EN-PROVENCE

3 Bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence
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